

# Oficializaron el aumento del Salario Mínimo, Vital y Móvil: en octubre llegará a los \$32 mil

27 septiembre, 2021



**La suba se hará en tres tramos.**

Este lunes fue oficializado el aumento del Salario, Mínimo, Vital y Móvil que fue [anunciado la semana pasada por el presidente Alberto Fernández](#).

A través de la resolución 11/2021 del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social, publicada hoy en el Boletín Oficial, quedó establecido el nuevo esquema que tendrá un incremento en tres tramos.

De esta manera, el SMNM asciende a 31.104 pesos para septiembre, es decir una suba del 9 por ciento; a 31.938 pesos para octubre (incremento del 4 por ciento), y a 32.616 pesos

en febrero de 2022 (3 por ciento de aumento).

De ese modo, el SMVM entre marzo de 2021 y marzo de 2022 experimentará un aumento del 52,7 por ciento y se incrementará más de 10 puntos porcentuales en términos reales durante el corriente año.

El incremento, que por primera vez en la historia del Consejo contó con el aval de sus 32 integrantes (representantes del Estado, del sector empresario y de las tres centrales sindicales), alcanza a cerca de 1.100.000 trabajadoras, trabajadores y personas beneficiarias de programas sociales como Potenciar Trabajo y Acompañar, del Ministerio de las Mujeres, Género y Diversidad, entre otros.